

ら・そしあだより

令和5年8月号

北海道では短い夏の最中ではありますが、厳しい日差しが照り付けております。ご家族様におかれましては、変わらずお健やかに過ごしのことと存じます。施設内では、換気、温度調整を行い、又水分補給や食品の取り扱いに十分注意し利用者様の体調に気を付けているところです。

さて、前号でお伝えした利用者様の出かけた所アンケートに基付き行事係ではリストを作成中です。 エスコンフィールドや朝食のパンをお隣のポストンベイクへ買いに行こう！等々どれも実現したい企画ばかりでとてもワクワクしてきます。また次号で経過をお伝え出来ればと思っております。

そしあでは、#朝散歩始めました。朝食後の比較的涼しい時間に誘いし、清々しい心地良い空気に触れて頂いております。自動ドアが開いた瞬間、利用者様の一言は、皆様同じで「あ～、気持ちいい、いいね～」と輝いた表情をされているのが印象的です。

8月は七夕祭りにちなんで、利用者様に短冊に願い事を書いて頂きました。「みんなが健康で過ごせますように」、「みんなが幸せに過ごせますように」と思いやりのあるコメントが多く感動しております。

追伸 7/26～8/10の期間、6時30分より町内会のラジオ体操が開催されるのに伴い利用者様と参加しております。



短冊に願いを込めて



新川橋の上からパシャリ



施設前の花壇

